
**INITIATIVE „ESSEN FÜR ALLE“ DER BÜRGERSTIFTUNG:
SCHAUSPIEL STUTT GART ÜBERNIMMT PATENSCHAFT FÜR
SUPP-UP AM ECKENSEE**

Das Schauspiel Stuttgart übernimmt die Patenschaft für das Supp-Up der Bürgerstiftung Stuttgart am Eckensee. Mitarbeiter*innen und Ensemblemitglieder des Schauspiels Stuttgart helfen bei der wöchentlichen Suppen-Ausgabe und geben am Standort Eckensee warme Mahlzeiten im Glas an Bürger*innen in prekären Lebenslagen aus.

Der nächste Supp-Up am Eckensee findet am Freitag, 29. Januar ab 12 Uhr statt. Die aktuellen Termine werden jeweils auf der Webseite der Bürgerstiftung veröffentlicht: https://www.buergerstiftung-stuttgart.de/supp_optimal

In den ersten Monaten der Pandemie wurde deutlich, dass sich die Versorgung von Wohnsitzlosen mit warmen Mahlzeiten als schwierig erwies. Die Einrichtungen der Obdachlosenhilfe waren erst geschlossen und danach durch die Hygieneregeln eingeschränkt. Nach einer Analyse am digitalen Runden Tisch „Essen für alle“ der Bürgerstiftung Stuttgart mit den großen Trägern und Akteuren war klar, dass es neben den regelmäßigen, bestehenden Angeboten besonders in der kalten Jahreszeit weitere dezentrale Angebote der Essensausgabe in der Stadt braucht. Deshalb werden nun im Rahmen von so genannten Supp_Ups in verschiedenen Stadtbezirken und in Kooperation mit Partnern vor Ort (Vereine, Theater, Kirchengemeinden, Foodsharing-, Stadtteil- und Betroffeneninitiativen, Kantinen, Großküchen) warme Mahlzeiten an Bürger*innen in prekären Lebenslagen ausgegeben.

Katharina Parpart
Pressesprecherin Schauspiel Stuttgart
E: katharina.parpert@staatstheater-stuttgart.de